
 
Il 19 novembre 2024, alle ore 13:00, presso l’aula del Consiglio dell’Ordine, si riunisce la Commissione Giovani 

Avvocati. 

È presente il coordinatore Consigliere avv. Stefano Bonaudo. 

Sono presenti i Componenti: 

 

Edoardo Bottino 

Alessia Carrera 

Maria Elena Ciani 

Amedeo Della Croce 

Giulia Faggiano 

Jacopo Grillo 

Paola Martinatto Maritano 

Vittorio Miroglio 

Assunta Reina 

Lorenzo Ricco 

Elena Rosazza 

Maria Isabella Zanalda 

Gli assenti hanno giustificato per motivi professionali o di salute. 

Il Consigliere Bonaudo chiede alla Commissione se vi sia la volontà di organizzare un evento natalizio dedicato 

ai Componenti; viene individuata come data martedì 3 dicembre e si propone di organizzare un aperitivo alle 

ore 19:30. L’avv. Ciani propone Apericico e si incarica di sondarne la disponibilità. 

Si passa quindi all’analisi dei prossimi convegni già organizzati o in fase di organizzazione: 

1) 11 dicembre – “le diverse forme di aggregazione tra professionisti: 

impatti giuridici e fiscali” – organizzato dalla Commissione Giovani Avvocati, AGAT e Unione Giovani 

Dottori Commercialisti ed Esperti contabili – referenti per la Commissione Avv. Grillo (relatore) e Avv. 

Ciani (moderatore) – l’evento sarà in aula 74, attualmente è sold out, per cui sarà aumentata la 

capienza. Per i Commercialisti sarà online. 

L’Avv. Grillo propone di organizzare nel 2025 una “seconda puntata” incentrata su STA, rapporti con 

la casa madre nel caso di law firm estere e contratto di rete, essendo tali forme di aggregazione meno 

in uso nel Foro torinese (agli Avv.ti Maria Elena Ciani e Jacopo Grillo si unisce per l’organizzazione 

l’Avv. Amedeo Della Croce) 

2) 13 febbraio 2025 - tema AI con Don Luca Peyron: L’Avv. Della Croce riferisce che per l’incontro è stata 

al momento riservata l’Aula 74. Si discute dell’opportunità di coinvolgere la Commissione AI affinché 

partecipi all’organizzazione e magari proponga un suo componente che faccia da moderatore e 

dialoghi con il relatore. L’Avv. Bonaudo sentirà il Consigliere referente della Commissione AI. 

Attualmente la sottocommissione è formata dagli Avv.ti Della Croce, Faggiano, Grillo, Grosso, 

Militello, Ricco, Solinas. 

3) 20 marzo 2025 (o altra data per evitare sovrapposizioni con altro evento) convegno dedicato alle 

donne professioniste: - l’Avv. Rosazza riferisce che si sta valutando di organizzare il convegno sotto 

forma di interviste a professioniste che sono d’ispirazione nella loro attività. 

4) Maggio 2025 - tema criptovalute: l’Avv. Zanalda riferisce che sono in fase di definizione i relatori e il 

perimetro del tema trattato. 

5) diritto dell’arte: l’Avv. Jacopo Grillo riferisce che è in corso un dialogo con AIGA per collaborare 

all’organizzazione di due o tre convegni dedicati al diritto dell’arte, con focus su diritto civile, diritto 



 
penale e tributario. Sono state già prenotate per alcune date le sale della Fondazione Capris, l’ultimo 

incontro sarà a ridosso di Artissima. Seguirà a breve la calendarizzazione ufficiale. 

Terminata l’analisi dei prossimi convegni, gli Avv.ti Grillo e Ciani chiedono al Consigliere Bonaudo 

aggiornamenti in merito al progetto coworking e si sa quando sarà possibile richiedere preventivi. Danno 

inoltre la disponibilità della sottocommissione a relazionarsi con il COA per quanto possa occorrere. 

Viene, infine, analizzata la situazione Praticanti nel nostro Foro: l’avv. Bonaudo riferisce che i praticanti 

che effettivamente svolgono attività lavorativa in Studio sono circa un centinaio.  

Preso atto della difficoltosa situazione della pratica e degli esigui numeri dei praticanti, l’Avv. Martinatto 

propone di predisporre un questionario relativo a compenso, formazione effettiva, condizioni lavorative. 

La commissione valuta quindi la predisposizione di un google form anonimo che indaghi sulle condizioni 

di svolgimento della pratica (formazione, remunerazione, condizioni lavorative etc).  

L’Avv. Reina propone di coinvolgere in questo progetto la Commissione Pratica; la Commissione decide 

quindi di predisporre un questionario anonimo e di inviarlo, tramite i Consiglieri referenti, alla 

Commissione Pratica per un loro coinvolgimento.  

Tutti i membri si rendono disponibili a proporre domande per il questionario che saranno raccolte da 

apposita sottocommissione (Carrera, Ciani, Faggiano, Miroglio). 

Il verbale viene chiuso alle ore 14:10 e la prossima riunione della Commissione è fissata per giovedì 23 

gennaio ore 13:00. 

 


